

## **CONCLUSIONES**

La noticia de la oportunidad de venir a RCR a hacer las prácticas gracias a la fundación fue toda una sorpresa para mí. Además, supongo que nunca me había planteado pasar una temporada en una ciudad pequeña, pero estos meses en Olot han sido muy agradables. Sobre todo, ahora que ha empezado el buen tiempo y se pueden hacer muchas actividades al exterior. Su tranquilidad y naturaleza son un buen contraste para la intensidad del estudio, y para una temporada no está mal.

En cuanto al trabajo, me llevo un balance positivo y muchas cosas aprendidas tanto de los proyectos de los que he formado parte como del funcionamiento del estudio. Se trabaja mano a mano con los jefes de proyecto y periódicamente con los responsables del estudio, lo que permite tener una visión “global” de lo que se trabaja. Asimismo, a lo largo de mi estancia en todo momento me he sentido acompañada por mi jefa de equipo para cualquier cosa que pudiese surgir en el día a día, lo que también he apreciado verdaderamente.

Una vez más, agradezco a la fundación esta oportunidad tan bonita que recomiendo sin duda.

Haizea Berguices